



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:08

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 26 de Mayo de 2004

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: Corporación**

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Invitado: Monseñor Jorge Solórzano

Tema: Actualidad Nacional

Monseñor Solórzano manifestó que en las estructuras actuales existe una gran insensibilidad, por lo que se necesita una gran dosis de sensibilidad para todos los necesitados. Agregó que no se puede vivir en un país donde muchas veces no se escucha el clamor del pueblo.

**Emisora: Corporación**

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitado: Albert Griffith (Presidente Ejecutivo del INVUR)

Tema: Proyectos del INVUR

Fernando Centeno mencionó que a veces hay muchos funcionarios que se dicen ser solidarios con el Gobierno, trabajan y reciben sueldos del Gobierno, pero no dan la cara por él. Agregó que ese es uno de los problemas que tiene el Presidente Bolaños, pues son contados con los dedos los funcionarios que dan la cara.

**Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Invitado: Roberto Zelaya (Presidente Ejecutivo de ENAP. Vía telefónica)

Tema: 6%

Roberto Zelaya indicó que una interpretación "festinada y antojadiza" de lo que debe ser el 6% del Presupuesto General de la República es lo que ha conducido a las protestas estudiantiles, carentes de sentido y sobre todo legitimidad. Añadió que el 6% debe de salir de los Ingresos Tributarios del Estado, como lo es el 4% que se pasa a las municipalidades del país y otro porcentaje fijo que es para el sostenimiento del Poder Judicial. "Ni a los alcaldes, ni a los magistrados de la CSJ se les ha ocurrido interpretar que esto debe ser sobre las donaciones y los préstamos internacionales, como lo reclaman los rectores del CNU", dijo Zelaya.

### NOTICIAS DE TV

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, indicó que "en Nicaragua venimos desde hace mucho tiempo manifestando cómo el Estado debe de estar bisociado de la parte partidaria, no de la política". Asimismo, dijo desconocer a qué hora se había realizado el acto de la Alianza. "Normalmente si es en horas de trabajo, lo lógico es que estuviesen los funcionarios del Estado en el desempeño de sus labores. Yo siempre creo que un Jefe de Estado, debe de estar en una cumbre y no en la parte estrictamente



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:08

PAG - 2 -

partidaria. Tengo entendido que lo han designado como testigo de honor, esto pues en una coalición de partidos que tiene perfecto derecho de tratar de organizarse, porque todo lo que conduzca a la práctica y el fortalecimiento de la democracia debe ser bienvenido. La historia electoral nos demuestra en Nicaragua que el caudal de votos apunta siempre a dos corrientes. Todo partido, toda corriente política, que se inspira, que va con la bendición, que va con el auspicio o el patrocinio del Gobierno, son fracasos, porque tienen la vida únicamente del mandato constitucional”. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario, Canal 10)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, refiriéndose a la participación del Presidente Bolaños como testigo de honor en la firma de la Alianza por la República, dijo : “Aquí se ha dicho que los funcionarios públicos deben de estar al margen de estas cuestiones partidarias, pero en fin, él es un testigo, por su prestigio lo han querido llevar y quieren arrojarse con la presencia del Presidente”. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El candidato a alcalde por el FSLN, Dionisio Marengo dijo estar de acuerdo que el nuevo partido político Alianza por la República participe en las próximas elecciones. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Noel Ramírez invitó a los liberales que se encuentran dentro de la Alianza por la República a que se sumen al PLC porque “hoy más que nunca los recibirán con los brazos abiertos”. Aseguró que no le temen a esa nueva organización política, porque el PLC es lo suficientemente fuerte como para ganar las elecciones. **(100% Noticias)**

+El sindicalista Asunción Alonso Rodríguez manifestó que si no les aumentan el salario mínimo, el próximo lunes los trabajadores de la construcción realizarán un paro nacional. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+El diputado Gustavo Porras sentenció que los diferentes sectores están realizando las articulaciones necesarias para realizar un paro nacional que llevará un eje central: bajar los megasalarios, eliminar la cuota de combustible y las tarjetas de crédito a los funcionarios del Estado y que eso sea trasladado al salario de los trabajadores. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+El empresario Alejandro Terán, representante del COSEP ante la Comisión del Salario Mínimo, señaló que si los trabajadores de la construcción se van a huelga sería un caos para Nicaragua, una mala imagen a nivel nacional e internacional y se volvería a mostrar al mundo que los nicaragüenses no han superado la problemática política, porque todo esto de alguna u otra forma tiene raíces políticas y electoreras. Indicó que existe un “tira y encoje” para determinar quién tiene el poder, ya sea el Ejecutivo o los diferentes partidos políticos. **(TV Noticias, Canal 2 /100% Noticias /Telediario 10)**

+El diputado del FSLN, Edwin Castro, afirmó que ayer el Secretario de la Presidencia, Lic. Eduardo Montealegre, con una actitud displicente envió a decir que los ministros del Gabinete del Gobierno, están fuera del país y eso puede esperar hasta el 9 de junio. Lo que según Castro demuestra que a Montealegre no le interesan los problemas de la población, por lo que espera que las cosas no se pongan más tensas de aquí al 9 de junio.**(TV Noticias, Canal 12)**

+El Asesor Legal de la Presidencia de la República, Roberto Zelaya Rojas, informó que se reunió con el Presidente de la CSJ, Yadira Centeno, con el propósito de lograr un consenso en la Ley de Carrera Judicial. **(100% Noticias)**

+El Centro Nicaragüenses de los Derechos Humanos (CNDDHH) advirtió que el Gobierno pretende entregar a los campesinos de Las Tunas, tierras que son propiedad de las comunidades indígenas de la zona. Por su parte el representante del CNDDHH, Bayardo Izaba, aclaró que de las 24 propiedades que el Gobierno



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:08

PAG - 3 -

pretende entregar a los campesinos de Las Tunas, 18 pertenecen a la comunidad indígena de Matagalpa. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ejecutivo de la Cervecería Victoria, Jorge Solís, reiteró que cualquier iniciativa por parte del Gobierno para impulsar el libre comercio en Nicaragua es bienvenida por ellos y contará con su apoyo. **(TV Noticias, Canal 2 / Telediario 10 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

### +Encuesta de Canal 2

¿En su opinión, Cuál debería de ser el incremento del salario mínimo, acorde al aumento del costo de la vida?

8 y 10%..... 1

Entre 10 y 20%.....10

Más del 20%.....40

### PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Albert Griffith (Presidente Ejecutivo del INVUR)	Proyectos del INVUR	Nueve en Punto	Radio Corporación
Roberto Zelaya (Presidente Ejecutivo de ENAP. Vía telefónica)	6%	Sorpresivo de las Nueve	Radio 15 de Septiembre